

## Pressemeldung

### **Forschungszentrum Weihenstephan: Dr. Nienaber Preis für Nachwuchswissenschaftler**

Freising, 11.04.2011

Am 29. März 2011 wurde im Rahmen der Jahresversammlung der Gesellschaft für Hopfenforschung e. V. der „Dr. Nienaber Preis“ für wissenschaftliche Arbeiten vergeben, die besonders großen Nutzen für die Brauereitechnologie und den Themenbereich Brauereirohstoffe aufweisen. Dr.-Ing. Mathias Hutzler, Abteilungsleiter Mikrobiologie am Forschungszentrum Weihenstephan für Brau- und Lebensmittelqualität, wurde für seine Dissertation mit dem Thema „Entwicklung und Optimierung von Methoden zur Identifizierung und Differenzierung von getränkerelevanten Hefen“ ausgezeichnet. Diese Arbeit wurde von Prof. Dr.-Ing. Eberhard Geiger vorgeschlagen.

Zudem erhielt Frau Dipl.-Ing. Jennifer Koob für ihre Diplomarbeit, die sich mit einem neuartigen Verfahren zum indirekten Nachweis von bierschädlichen Bakterien im Endprodukt befasst hat, geehrt. Frau Koob führt die Forschungsarbeit als Nachwuchswissenschaftlerin am Forschungszentrum Weihenstephan fort.

Mehr Informationen [www.blq-weihenstephan.de/aktuelles/pressemitteilungen.html](http://www.blq-weihenstephan.de/aktuelles/pressemitteilungen.html)